



CAPIPRO
ACBILIT

11 Pièces

530 m²

Réf. 1250 VM

2 900 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes seulement de CUCURON, LOURMARIN et CADENET, ainsi qu'à 30 minutes d'AIX EN PROVENCE avec sa gare TGV, Bastide provençale avec 35 hectares de terres agricoles et un charme authentique, nichée au coeur d'un paysage pittoresque ; cette propriété élégante et exceptionnelle possède des arbres séculaires, une fontaine et un ancien bassin alimenté par une source naturelle. Elle comprend également un jardin clos de murs en pierres sèches du Luberon, et s'étend sur environ 35 hectares dont 12 hectares de terres cultivées. La maison principale, une élégante bastide datant du XIXe ...

Just a few minutes from CUCURON, LOURMARIN, and CADENET, and 30 minutes from AIX EN PROVENCE with its TGV station, Stunning Provençal bastide with 35 hectares of land and authentic charm, located 30 minutes north of AIX EN PROVENCE. Nestled in the heart of picturesque scenery, this elegant and exceptional property features centuries-old trees, a fountain, and an old basin fed by a natural spring. It also includes a walled garden with dry stone walls from the Luberon, extending over approximately 35 hectares, of which 12 hectares are cultivated land. The main house, an elegant bastide dating ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

